

El Patronato de Turismo de la Diputación de Zamora destina más de 130.000 euros a la mejora energética del edificio de Los Pelambres

Por Gabinete de Prensa
ene. 14, 2025



El presidente de la Diputación de Zamora **Javier Faúndez Domínguez**, acompañado por el vicepresidente primero y diputado de Educación, Cultura y Turismo, **Víctor López de la Parte**, y el alcalde de Zamora, **Francisco Guarido Viñuela**, ha visitado hoy el entorno de la Playa de Los Pelambres de la capital con motivo del replanteo de las obras del Proyecto de Ejecución de Reforma para el ahorro energético mediante la instalación de placas solares y mejora del aislamiento térmico de la envolvente del edificio de Los Pelambres. adjudicadas por el Patronato Provincial de Turismo a la Empresa de Transformación Agraria Sociedad Anónima (TRAGSA), con un presupuesto de 131.775,19 euros y un plazo de ejecución de 4 meses.

El objeto de esta obra es la ejecución de la **mejora del aislamiento térmico de la envolvente del edificio, la instalación de placas solares fotovoltaicas y sistema de calefacción de aerotermia** en el merendero de “Los Pelambres” en Zamora, con el fin de **reducir la huella de carbono y el consumo de energía primaria**.

Esta actuación está **incluida en el Plan de Sostenibilidad Turística en Destino del Corredor Ecoturístico de Zamora y el Duero**, financiado con una subvención de la Consejería de Cultura, Turismo y Deporte de la Junta de Castilla y León al Patronato Provincial de Turismo de Zamora, por importe de 4.387.801 euros, en el marco del componente del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia de España, con el de articular el Corredor Turístico de Zamora y el Duero como **destino turístico diferenciado con personalidad propia**, asegurando la sostenibilidad e impulsando la digitalización.

Javier Faúndez ha destacado el **marco de colaboración entre ambas instituciones** en este Plan, al tiempo que ha anunciado que las obras comenzarán la próxima semana con el objetivo de que estén ejecutadas a finales del próximo mes de mayo.

Asimismo, ha expuesto que el edificio del merendero Los Pelambres se reformará mediante una serie de **actuaciones en la envolvente del edificio**, con las que se pretende generar una nueva piel en el edificio. También se llevará a cabo un nuevo **acabado exterior más aislante e integrado en el entorno que lo rodea**, contextualizando la nueva fachada con la historia de Zamora y sus colores típicos tierras y rojizos combinados con tonos suaves.

El edificio presenta patologías en la cubierta derivadas de numerosas filtraciones y falta de aislamiento térmico. Por ello, la actuación contempla el aprovechamiento de las tejas originales que no se encuentran en mal estado, que se desmontarán para añadir un aislamiento altamente tecnificado que hace de impermeabilización, barrera de vapor y aislamiento.

Finalmente, con el fin de reducir el consumo de energía primaria, eléctrica y térmica, se procederá a la instalación de placas solares fotovoltaicas con batería y la instalación de una nueva aerotermia.

Este proyecto se une a la **rehabilitación de las Aceñas de Gijón para uso recreativo** también adjudicadas también a TRAGSA, y a la construcción del **Centro de Interpretación Zamora Paisaje Cultural** en el Camino Pastelero de la margen izquierda del Duero, **licitados también por el Patronato Provincial de Turismo** en el marco del Plan de Sostenibilidad Turística en Destino del Corredor Ecoturístico de Zamora y el Duero.

